

まちの話題



文化財保護委員退職者に感謝状

平成21年度文化財保護委員退職者感謝状贈呈式が7月21日阿蘇市役所であり、多年にわたり地域の文化財の保護や研究活動に貢献されたとして、10の方々に日吉教育長より感謝状が贈呈されました。渡邊照義会長は「皆さんの地域の歴史・文化財保存にかける情熱と実績は代々受け継がれます」と挨拶し、高齢のため会場にお越しになれなかった方々にも感謝の意が贈られました。

菊池 門次	15年	猪山 寧卯	15年	和田 基	7年	樺木野 不羈夫	27年
永田 英雄	13年	甲斐 一龍	21年	城井 繁作	5年	古澤 一丸	11年
渡邊 健児	16年	嘉悦 渉	7年				(敬称略)

アイデア品「空き缶拾い棒」を寄贈



上益城郡御船町のボランティア団体「たんぽぽの会」の田中サツキ会長が、7月9日、阿蘇市役所を訪れ、同会で考案し手作りした「空き缶拾い棒」50本を寄贈されました。

寄贈の理由として「『たんぽぽの会』の皆で、阿蘇スカイライン周辺のゴミ拾い活動に参加した際、草むらの拾いにくいところにゴミが多くて困るという地元の人たちの声を耳にした。ぜひ、かがまず、手を汚さず拾える『空き缶拾い棒』を阿蘇市の皆さんに使ってもらおうと思いました」と田中会長。ありがとうございました。佐藤市長も缶を簡単にカッチと掴み、パッと離す棒の使い心地に感心していました。

「空き缶拾い棒」を貸し出します！

清掃活動などで「空き缶拾い棒」をご利用になりたい方は、お気軽に市民環境課（☎22-3135）までご連絡ください。貸し出しは無料です。

コミュニティセンターと隣保館で委嘱



阿蘇市コミュニティセンター運営審議会が6月17日行われ、委員13人に委嘱状が交付されました(任期2年)。また、中通隣保館運営審議会が6月18日開催され、委員11人に同じく委嘱状が交付されました。

それぞれ審議会では今年度の事業計画について話し合われた他、コミュニティセンターでは施設利用の多様化や学習活動の活発化を、隣保館では速やかな人権・同和問題解決のための取り組みなどが審議されました。

振り込め詐欺を未然に防ぎ表彰 ～阿蘇市内でも発生の危険～

熊本ファミリー銀行宮地支店に勤務する今村美恵子さん（西3区）が銀行窓口で振り込め詐欺を未然に防いだとして7月7日、阿蘇警察署長から感謝状が贈呈されました。内容は1月16日、窓口に訪れた高齢の女性の様子と多額の振込みに、今村さんは詐欺ではないかと直感し、女性に詳しく話を聞き、身内からの振り込み依頼と思い込んでいる気持ちを粘り強く説得したもので、女性は思いとどまり振り込め詐欺の被害に遭わずに済んだということです。

身近でこのような詐欺電話が発生しています、十分ご注意ください。